

令和元年度 重点目標「しっかり聞いて、分かりやすく伝えよう」



本校ホームページ

石神第二小だより

第23号 令和元年 2月 13日(木)

発行・文責：木村 恵子

石神サービスで吹奏楽部が生演奏！

本校は昨年度より「地域に貢献する学校」をめざしております。特に、地域の高齢者との交流を大切にしています。運動会や学習発表会に招待したり、児童が慰問や交流に出かけたりしています。8日(土)は吹奏楽部の木管八重奏のメンバーが演奏を披露しました。木管楽器の柔らかな音色が施設内に響き渡り、お年寄りの方々に楽しんでいただけたようです。曲は「歌劇五月の歌より『レフコの歌』」「若者たちの歌と踊り」の2曲です。15日(土)は、ヨッシーランドでも演奏します。また、2年生による発表会、5年生による交流活動も予定しております。

お年寄りの前で演奏する木管八重奏の吹奏楽部員



私達は、石神第二小学校吹奏楽部です。今日は、12月のアンサンブルコンテストで演奏した「レフコの歌」と「若者たちの歌と踊り」を演奏します。1曲目は、なめらかな部分があったり、強弱が目立つ部分があったりして楽しい曲です。2曲目はテンポが速く迫力がある曲です。どちらも、一生懸命演奏しますので、どうぞお聴きください。 部長 阿部

3年生



わたしのしょうらいの夢は、けいさつかんになることです。理由は、悪い人をつかまえたり、みんなの役にたったりしたいからです。みんなにたよられるようないさづかんになりたいです。

中垣

わたしのしょうらいの夢は、イラストレーターになることです。いろいろなイラストをかいてみんなを笑顔にしたいです。重い病気の人でさえ、笑顔にできるような楽しいイラストをかきたいです。

三本松

ぼくの夢は、サッカーがもつとまくなることです。理由は、お父さんもサッカーをやっているすこいプレーをしていたので、ぼくもあんなふうになりたいからです。

谷

わたしのしょうらいの夢は、花屋さんになることです。理由は、みんなにきれいな花をあげてよろこばせたいからです。もらった人が感じきするような花たばをつくつてあげたいです。

管野



ぼくのしょうらいの夢は、まんが家になることです。理由は、絵が好きで、いつも絵をかいているからです。しょうらいまんが家になっていろいろな人を楽しませたいです。

原

ぼくの夢・わたしの夢



わたしの夢は、ほ育園の先生になることです。小さい子のめんどろをみるのが好きだし、いっしょに遊んだら楽しそうだから、ほ育園の先生になりたいです。

高玉



ぼくの夢は、ユーチューバーになることです。

理由は、みんなにゲームの面白さを伝えたいからです。ゲームプランナーにもなりたいです。

林崎

わたしの夢は、動物のおいしやさになることです。理由は、動物のおいしやさになって、子犬や子ネコにけがやびょうきのちりようをしてなおしてあげたいからです。

長倉

私の夢は、保育士になることです。私は小さい子たちと遊ぶのが好きだから保育士になろうと思いましたが、もし、保育士になれたら、たくさん小さい子たちと遊びたいです。

川村

ぼくの夢は、有名なサッカーチームに入って、お金をためることにです。そのお金で横はまに家を建てたいです。残りのお金は、今までぼくを育ててくれた家族のみんなに家や車をプレゼントしたいです。

寺内

今週の土曜日は「PTA 奉仕作業」です。今年度の締めくくりの意味から、きれいな窓ガラスで卒業式を迎えたいと思います。お忙しいところ申し訳ありませんが、ご協力お願いいたします。 15日(土) 7:30~8:30 体育館前集合